## silversea













## DUPLEX 4 DORMITORIOS 4 BAÑOS EN THE GOLDEN MILE

The Golden Mile

REF# R4594207 - 1.900.000€

4	4	240 m²	190 m²
Beds	Baths	Built	Terrace

Este increíble casa está situado en una de las urbanizaciones más prestigiosas y reconocidas de la zona de Marbella. Los Jardines Colgantes se encuentran justo en el borde de Marbella, pero a pocos minutos de las zonas comerciales y centros comerciales. Estos apreciados 'jardines colgantes' se encuentran en una zona que se sitúa justo encima de la avenida principal de Marbella y sus playas de arena, la zona conocida como la famosa Milla de Oro, y una zona considerada por su aire de opulencia y sofisticación. Esta propiedad cuenta con 4 dormitorios amplios y lujosamente amueblados, cada uno disfrutando de impresionantes vistas a través de exuberantes jardines tropicales y hacia abajo sobre y a través de la costa de Marbella. ¡Estas vistas se extienden a través de encapsular la costa del norte de África, las montañas del Atlas y mucho más! Cada cuarto de baño está bien iluminado y ventilado y vestido con el mármol y la porcelana más finos. La sala de estar y comedor combinado es curvo y extenso, ofreciendo esas impresionantes vistas a través de numerosas ventanas grandes y expansivas, a través del cual la luz natural brillante del sol del sur de España arroyos pulg La cocina está totalmente equipada con luz y ofrece un montón de espacio de almacenamiento. La cocina está totalmente equipada, luminosa y ofrece un montón de espacio de almacenamiento. También hay espacio para un comedor con mesa y sillas para los desayunos de la mañana. ¡También hay una barra de desayuno para aquellos en la carrera! Hay dos

## SIVERSES

terrazas muy grandes con zonas chill out y espacios para comer, dos de las cuales están situadas junto a la zona de barbacoa exterior. Estas terrazas ofrecen una experiencia de comedor al aire libre, pero al mismo tiempo sólo están moteadas por la luz del sol gracias a una cubierta de estilo pérgola que mantiene la luz del sol más fuerte lejos mientras se entretiene. La otra terraza se abre para mostrar la piscina privada y las zonas para tomar el sol. Éstas ofrecen vistas aún más claras y hermosas de la costa, pero al mismo tiempo ofrecen total privacidad. El telón de fondo de toda la propiedad es, por supuesto, la impresionante montaña de La Concha, sinónimo de Marbella. Este complejo ofrece una vivienda de prestigio, vacacional o permanente, a cualquier comprador exigente que busque disfrutar al máximo de vivir tan cerca de la costa y a la vez a tan sólo unos minutos del centro de Marbella, Puerto Banús y otras zonas comerciales de alto nivel, ¡sin olvidar los numerosos restaurantes de primera calidad que se encuentran a lo largo de la costa! Junto con una vibrante vida nocturna durante todo el año, esta propiedad está perfectamente situada para aprovechar al máximo todos los aspectos de la vida mediterránea.

























## silversea























